

Arbon, den 12. Sept. 1918

Sehr geehrter Herr Pfarrer!

Wie Sie wohl von Olten her noch wissen, haben einige Teilnehmer an jener Konferenz den Auftrag erhalten, gelegentlich wieder eine Zusammenkunft unserer Freunde zu veranstalten. Wir haben diesen Auftrag gerne angenommen, weil wir das Fehlen solcher Gelegenheiten als Mangel empfanden. Die Sache ist nun soweit gediehen, dass wir in Winterthur hoffen uns Anfang Oktober treffen zu können. Wir möchten aber nun nicht unterlassen, Sie und Ihre Freunde ganz besonders einzuladen, wenn immer möglich an dieser Konferenz auch teilzunehmen. Es war uns von Anfang an selbstverständlich, dass alle kommen sollten, die irgendwie Freude hätten zu kommen. Weil wir aber die Unterschiede wohl kennen, die da und dort zwischen uns bestehen, so wollten wir doch nicht unterlassen, gerade Ihren Kreis zu bitten, der Zusammenkunft jedenfalls aus andern als äusseren Gründen nicht fern zu bleiben. Es würde uns freuen, wenn wir miteinander über die mancherlei Fragen der Gegenwart, die uns freilich wichtiger erscheinen als unsere Verschiedenheiten, reden könnten. Das Programm wird, wie wir hoffen, in den nächsten "Neuen Wegen" erscheinen können.

Mit besten Grüssen bin ich

Ihr ergebener

H. Kaub